

Lone Rider / il y a seize années

[Sécurité et nouveaux tireurs](#)

Signalé par notre nouvel ami Lariflette sur un autre forum, à lire et à méditer :

[\[tirsportif.forumactif.com\]](http://tirsportif.forumactif.com)

p.fichaux / il y a seize années

[Re: Sécurité et nouveaux tireurs](#)

Pour la sécurité ne pas hésité a gueuler sur des abrutits ne respecte pas la moindre règle de sécurité sur un pas de tir même au stand 10 m a plmb, encore que la dernière fois que j'ai g..... on ma répondu mais moi je suis colonel (de mes) et rangé son matos quand il a du monde au cible.

Lepigeon / il y a seize années

[Re: Sécurité et nouveaux tireurs](#)

Preuve s'il en fallait qu'un accident est vite arrivé, et que sur un pas de tir, le sécurité est le premier mot d'ordre.

ritter / il y a seize années

[Re: Sécurité et nouveaux tireurs](#)

d'accord sur toute la ligne. Pour moi qui est nouveau tireur 1 an de pratique 2x par semaine la securite est une de mes priorites et c'est vrai parce que j'en vois

Lepigeon / il y a seize années

[Re: Sécurité et nouveaux tireurs](#)

Je reprends mon commentaire posté sur un autre forum, car un danger ici est effectivement de pointer du doigt uniquement les tireurs débutants.

Il y a des tireurs qui n'acceptent jamais la moindre remarque quand on leur rappelle les règles de sécurité élémentaire, or je ne compte plus les cas où j'ai assisté à des manquements graves, même d'habitues. La plupart du temps, il n'y a pas de conséquence, mais si l'accident en tir est rare, c'est comme un accident de voiture sur autoroute, quand il arrive, c'est rarement bénin. Si on peut réduire le risque, cela me semble valoir le coup.

Les dirigeants de club auront beau rappeler les règles de sécurité, il y a aura toujours l'un ou l'autre pour les enfreindre, et les accidents arrivent même aux tireurs expérimentés. Rappeler à l'occasion que les règles de sécurité ne sont pas des précautions lourdes et inutiles, et que leur non-respect conduit tôt ou tard à un accident, me paraît vital, et est une preuve que le tireur moyen est quelqu'un de responsable.

L'erreur est de stigmatiser une catégorie ou l'autre de tireurs. Le tireur débutant doit faire plus attention, car il est inexpérimenté, mais le tireur chevronné, par excès de confiance ou par habitude, est à même de causer lui-aussi un accident. A force, on n'y pense plus, et c'est à ce moment que l'accident survient. Personne n'est à l'abri.

Par conséquent, ce post me paraît être un rappel pour TOUS les tireurs du pourquoi et de la nécessité des règles de conduite en tir.

Jean-Philippe / il y a seize années

[Re: Sécurité et nouveaux tireurs](#)

D'accord avec Lepigeon.

Monsieur Ksokiller a eu beaucoup de chance, je lui souhaite un prompt rétablissement.

Mais, je ne suis pas d'accord avec les étiquettes « tireur du dimanche », « compétition obligatoire » ,« débutant »
lier au danger, ou à la sécurité.

Tireur du dimanche = probablement tireur de loisir ??

Je ne tire quasi que le dimanche +/- 1.000 cartouches par mois, je ne suis pas pour autant à l'abri d'une
maladresse.

J'ai toujours fuis les compétitions, ce n'est pas mon esprit du sport ou du loisir, le but étant de me surpasser, pas
de battre les autres.

Dans toutes les activités à risque, les accidents sont provoqués par des personnes chevronnés, pour qui la
sécurité n'est plus qu'un train-train quotidien.

Avant de faire du tir, je pratiquais l'escalade, les règle de sécurités élémentaires sont simples : le grimpeur vérifie
le mousqueton de l'assureur, l'assureur vérifie le nœud du grimpeur (visuellement et manuellement).

Tous les accidents que j'ai connus (plusieurs mortel) sont arrivé a des grimpeurs chevronnés : départ en
bavardant, nœud mal fait, ou, pas fait !

lagaffe / il y a seize années

[Re: Sécurité et nouveaux tireurs](#)

Mais, je ne suis pas d'accord avec les étiquettes « tireur du dimanche », « compétition obligatoire » ,« débutant »
lier au danger, ou à la sécurité.

**je ne crois pas que c est ce que pigeon a voulu laisser entendre , c est plutot le gars qui viens tirer 3 x /an
pour frimer**

J'ai toujours fuis les compétitions, ce n'est pas mon esprit du sport ou du loisir, le but étant de me surpasser, pas
de battre les autres.

en compétition , le tireur n a qu un seul adversaire : lui meme !

p.fichaux / il y a seize années

[Re: Sécurité et nouveaux tireurs](#)

Mais un accident est si vite arrivé et pend au nez de tout le monde même moi je ne suis pas au dessus du lot et sa
m'arrive de faire des sonnerie au pas de tir pas des grosse mas tirlipoter son arme qui est en sécurité
machimalement en faisant un bavette avec du monde partant au cible j'ai le droirt un coup de pied au cul. Les
petites fautes d'inatention souvent en popotant.;20

jpdx / il y a seize années

[Re: Sécurité et nouveaux tireurs](#)

Une des rares choses positives de la loi O est de faire (re)passer un test théorique et pratique à chaque tireur.

Et, quoiqu'on en dise, on voit des erreurs plus graves chez les vieux de la vieille que chez les débutants. Lagaffe se souvient peut-être de l'examen pratique pour la LTS à l'AOC, où un "tireur expérimenté à qui on ne la fait pas" a crânement sorti de son étui non verrouillé une carabine non "cadenassée" et dont le chargeur garni était déjà emboîté.

Inutile de dire que l'examineur, Mr Fauche, lui a signifié illico presto qu'il était en échec immédiat. Le tout agrémenté du sermon d'usage...

Lepigeon / il y a seize années

[Re: Sécurité et nouveaux tireurs](#)

Citation

lagaffe

Mais, je ne suis pas d'accord avec les étiquettes « tireur du dimanche », « compétition obligatoire », « débutant » lier au danger, ou à la sécurité.

je ne crois pas que c est ce que pigeon a voulu laisser entendre , c est plutot le gars qui viens tirer 3 x /an pour frimer

Je pense que Jean-Philippe dénonce surtout certaines affirmations sur le forum où l'accident a été décrit en détail, et non mes propos, car sur ce forum, le compétiteur est montré comme modèle face au tireur récréatif. C'est oublier que l'accident arrive même au meilleur. Un exemple connu est celui de Franck Dumoulin, champion olympique en 2000 au 10m pistolet, et qui s'était tiré une balle dans la main en 1999 en rechargeant son arme...

Citation

J'ai toujours fuis les compétitions, ce n'est pas mon esprit du sport ou du loisir, le but étant de me surpasser, pas de battre les autres.

en compétition , le tireur n a qu un seul adversaire : lui meme !

C'est vrai, et valable pratiquement pour n'importe quel sport, car le premier adversaire, c'est toujours soi-même. Pour autant, est-il nécessaire d'être en contexte de compétition pour essayer de se dépasser? Je ne crois pas, et même si je suis un ancien compétiteur en tir, dans d'autres activités, je fuis la compétition car malgré tout, on perd un peu alors le côté loisir/récréatif. Ainsi, je redécouvre ici le vélo, mais il est hors de question de chercher la compétition. Pas envie de commencer à investir trop de temps et d'argent. Juste envie de me faire plaisir à l'occasion.

Des séances de tir contrôlé aident à vérifier le respect des règles élémentaires. Mais de là à imposer des compétitions, il y a un pas qu'il ne faut pas franchir je pense, au risque de perdre une clientèle intéressante, et représentant la majorité des tireurs.

ramses / il y a seize années

[Re: Sécurité et nouveaux tireurs](#)

bonjour a tous,

je pense qu'il n'est pas necessaire de chercher midi a quatorze heure !

competition, pas competition, recreatif, pas recreatif, vieux, jeune, nouveau, blinde de medaille, ... si on pense pouvoir regler ce genre de chose par des lois, imposition ou truc et machin, c'est s'enterrer un peu plus a chaque fois et ne faire que de deplacer le probleme en s'assurant qu'il reparaitra et qu'il faudra encore remettre une couche de plus.

Etre citoyen c'est comprendre que l'on a des devoirs avant d'avoir des droits, et le premier de ces devoirs c'est se conduire en "bon pere de famille" en respectant les autres. Accepter que l'on vous fasse une remarque, faire l'effort de comprendre pourquoi on vous la fait et faire la demarche pour apporter un correctif. Fonctionner de cette facon grandit l'etre humain.

Malheureusement, quand l'humain grandit on le "domine de moins en moins" et la "socialisation" que nous subissons depuis plusieurs decenies et voulue par bon nombre de nos bons politiques bien pensant qui veulent notre bien, construit non pas une societe "responsable", mais une societe "d'assistes" ... j'en veux pour preuve les nombreuses interventions lues sur ce post sur d'autres forum! c'est a pleurer tellement on ressent cette notion "d'assiste" transpire de ces ecrits : il suffit de, il faudrait que, moi je, il faut demander qu'on, imposons que, ...faut limiter la detention aux experimentes, et ensuite on doit posseder un certif medical, apres ca on va surveiller les nouveaux, ensuite on va virer les vieux, obliger de participer aux concours, augmenter le nombre de participations au concours, limiter le type de tir, ensuite le type d'arme, le nombre d'armes, les munitions, le nombres de munitions, interdire la detention des munitions, laisser les flingots a la maison, et puis un jour ben plus rien Il a ete une epoque pas tres lointaine ou on a commence comme ca et ou on a fini pour de "bonnes raisons" a enfermer les opposants, suprimier les malades mentaux et les handicapes, exterminer les juifs et autres minorites, ... on sait tous ce que ca a donne et malgre ca on recommence, insidieusement soit, mais ca recommence.

Obligeons nos politiques a faire ce qui doit etre fait ! quand y en a un qui fait le con, c'est a lui qu'on doit mettre des baffes dans la gueule et pas imposer aux autres d'eviter de le croiser.

Assumons messieurs, ouvrons les yeux, arretons de toujours trouver un bonne raison a nos manquements, arretons de toujours demander aux autres de regler nos problemes. Agir autrement nous rendra toujours un peu plus esclave d'un systeme qui, en se disant "social" se veut dominant en finalite.

C'est le coup de la grenouille dans la casserole ... lentement mais surement et a votre demande en plus ... et quand on comprend ... c'est trop tard. Arretons de tendre le baton pour nous faire battre.

Edité 1 foi(s). La dernière correction date de il y a seize années et a été effectuée par ramses.

Jean-Philippe / il y a seize années

[Re: Sécurité et nouveaux tireurs](#)

Citation

Lepigeon

Je pense que Jean-Philippe dénonce surtout certaines affirmations sur le forum où l'accident a été décrit en détail,

Oui.

Citation

ramses

.....

competition, pas competition, recreatif, pas recreatif, vieux, jeune, nouveau, blinde de medaille, ... si on pense pouvoir regler ce genre de chose par des lois, imposition ou truc et machin, c'est s'enterrer un peu plus a chaque fois et ne faire que de deplacer le probleme en s'assurant qu'il reparaitra et qu'il faudra encore remettre une couche de plus.

Etre citoyen c'est comprendre que l'on a des devoirs avant d'avoir des droits, et le premier de ces devoirs c'est se conduire en "bon pere de famille" en respectant les autres. Accepter que l'on vous fasse une remarque, faire l'effort de comprendre pourquoi on vous la fait et faire la demarche pour apporter un correctif. Fonctionner de cette facon grandit l'etre humain.

Malheureusement, quand l'humain grandit on le "domine de moins en moins" et la "socialisation" que nous subissons depuis plusieurs decenies et voulue par bon nombre de nos bons politiques bien pensant qui veulent notre bien, construit non pas une societe "responsable", mais une societe "d'assistes" ... j'en veux pour preuve les noubreuses interventions lues sur ce post sur d'autres forum! c'est a pleurer tellement on ressent cette notion "d'assiste" transpire de ces ecrits : il suffit de, il faudrait que, moi je, il faut demander qu'on, imposons que, ...faut limiter la detention aux experimenteres, et ensuite on doit posseder un certif medical, apres ca on va surveiller les nouveaux, ensuite on va virer les vieux, obliger de participer aux concours, augmenter le nombre de participations au concours, limiter le type de tir, ensuite le type d'arme, le nombre d'armes, les munitions, le nombres de munitions, interdire la detention des munitions, laisser les flingots a la maison, et puis un jour ben plus rien Il a ete une epoque pas tres lointaine ou on a commence comme ca et ou on a fini pour de "bonnes raisons" a enfermer les opposants, suprimier les malades mentaux et les handicapes, exterminer les juifs et autres minorites, ... on sait tous ce que ca a donne et malgre ca on recommence, insidieusement soit, mais ca recommence.

Obligeons nos politiques a faire ce qui doit etre fait ! quand y en a un qui fait le con, c'est a lui qu'on doit mettre des baffes dans la gueule et pas imposer aux autres d'eviter de le croiser.

Assumons messieurs, ouvrons les yeux, arretons de toujours trouver un bonne raison a nos manquements, arretons de toujours demander aux autres de regler nos problemes. Agir autrement nous rendra toujours un peu plus esclave d'un systeme qui, en se disant "social" se veut dominant en finalite.

C'est le coup de la grenouille dans la casserole ... lentement mais surement et a votre demande en plus ... et quand on comprend ... c'est trop tard. Arretons de tendre le baton pour nous faire battre.

Tout à fait d'accord !

—